
BOLETÍN INFORMATIVO
ÉSTAS  SON  ALGUNAS  DE  LAS  ACTUACIONES  DEL  GRUPO 
POLÍTICO VECINOS POR PEGUERINOS EN EL ÚLTIMO MES

 Solicitamos al  equipo  de  gobierno  que nos  comuniquen la 
razón de por qué se ha arreglado La Avda. de Madrid que 
estaba  bien  y  no  otras  que  necesitaban  una  reforma más 
urgente.  El ayuntamiento nos respondió que es la calle 
principal  del  pueblo,  que  tenía  numerosas  baldosas 
levantadas  y  las  plazas  de  aparcamiento  no  tenían  el 
ancho necesario. Creemos que en la calle principal hay 
otras  zonas  que  estaban  peor  que  sería  más  urgente 
reparar y el ancho de los aparcamientos sigue siendo el 
mismo. Pedimos a los vecinos que nos informen sobre qué 
zona es necesaria la reforma, para futuras subvenciones.

 Se pide que se nos informe sobre las gestiones sobre la calidad 
del agua y nos comunican que ha habido conversaciones 
con la Diputación y la Junta de CyL y hay un compromiso 
de incluir las infraestructuras obsoletas en un proyecto 
que ejecutará la empresa Somacyl. También han tenido 
reuniones con Medio Ambiente donde nos comunican que 
se  va  a  ejecutar  una  nueva  depuradora  tanto  en 
Peguerinos como en el Hoyo de la Aldea, proyecto que 



según ellos está en marcha, también nos dicen que a lo 
largo de estos años el ayuntamiento ha invertido mucho 
dinero en la conservación de los depósitos de agua, que 
ha  hecho que mejore  la  calidad del  agua.  La  empresa 
encargada del  análisis  es  según la  corporación la  que 
decide dónde se cogen las muestras. A pesar de todo esto 
que  nos  comentan,  seguimos  teniendo  una  calidad  de 
agua potable pésima con mal color, sabor y olor.

 Se solicitó la inclusión de cartelería en el muelle de carga de los 
corrales de Majaelviento indicando la prohibición de aparcar, al 
ser un lugar donde los que ingresan a pie en el  monte 80 
suelen dejar sus vehículos impidiendo el normal trabajo de los 
ganaderos que utilizan dichas instalaciones. Se nos comunica 
que se han adquirido las señales y están pendiente de 
colocación.

 Se  pregunta  sobre  la  posibilidad  de  vallar  la  zona  de  los 
alijares.  Nos contestan que las parcelas de los Alijares 
estarían comprendidas en los polígonos 11 y 12 y el uso no 
cambiaría, seguiría siendo ganadero

 Ante las descargas de escombros en el camino de Rajuelos a 
Las Damas, producidos por la sustitución de la acera de los 
impares de la Avda. de Madrid, se realizó un escrito pidiendo 
información y el equipo de gobierno nos responde que no se 
ha hecho ninguna descarga de escombros enviándonos 
una foto anterior a dicha descarga. O no lo han revisado o 
pretenden que creamos que allí no se tiraron escombros. 
Aquí están las dos fotos, la primera la que nos manda el 
ayuntamiento (de antes de los escombros) y la segunda la 
que todos vimos. Es evidente que la corporación no nos 
cuenta la verdad…

 Sobre  la  carta  de  la  Confederación  Hidrográfica  del  Tajo 
contestando  sobre  la  responsabilidad  del  ayuntamiento  del 
camino  que  circunvala  el  embalse  de  La  Aceña,  nos 
responden que se ha iniciado un expediente de orden de 
ejecución ante la negativa del Canal de realizar las obras 
de  mantenimiento  del  mismo.  Como  ni  el  Canal  ni  el 
ayuntamiento  han  realizado  ninguna  mejora, 
continuaremos reclamando a ambos

 Solicitamos  información  sobre  qué  subvenciones  habíamos 
recibido entre otras para la instalación del radar de velocidad y 
del mástil con la bandera, y sobre éstas dos peticiones no 
nos  han  contestado,  por  lo  que  no  sabemos  con  qué 
dinero se han realizado dichas instalaciones. Adjuntamos 
la relación de subvenciones que nos ha hecho llegar la 
corporación.


